



土 壴 長だよ!

no.24. R6. 10.28(Thu)

志都呂幼稚園の池にうなぎちゃん再び!
20年いえもと前、
実は志都呂幼稚園の池に以前からす~っとレーベル~
うなぎが居たんですね。ですか数年前(5年前位)かも?

池の清掃で水の入れ替えをして以前姿が見えなくなり...もう
絶えてしまったのかとても残念に思っていたんですね。

先週 そんなある日、中学の生徒さんが職業体験として来園してくれた際、
その中学のお姉さんとふじ組の男の子が、2人です~っと池の端を
眺めている、「先生、うなぎが居るんですね!」と驚きつつもひと言。

「え~ じこに~!」と掛けつけると、以前からいた池の岩間の隙間
に鯉のエサを吊るすと、数センチ頭を出して姿を見せてくれたんですね。

うなぎちゃんもシャイで^{姿は}頭部を少しだけ見せて^{よく、鯉のエサと重りに}
はくれないのですが、エサを食べようと一瞬スッと^{する石紐を絞って}
出て来て、これ又サッと穴に引込んでしまいます。^{カニ釣りをしているんですね。}

その姿がかわいいからかわいいから以来、朝の自由遊びでは、

「うなぎ釣り」が大好きになりました。姿を見せてくれば頭部のみ最大5cm
程度と、恥ずかしがり屋さんなうなぎちゃんですが、いずれにしても再来と
いうかすと居てくれたうなぎちゃんに大感激! 志都呂幼稚園の
池は、うなぎを筆頭に、鯉・チヌ・カニ・メタカ・何だか分から

ない(名前が分からぬ) 小さな魚など、生き物の宝庫! ピオトアと
言ても過言ではありません。そんな中で、カニ釣りやうなぎ釣りを、
自然に楽しめる豊かな環境が有難いな~と池の端で夢中で
池を眺める子ども達の笑顔を見て思いました!

PS. ですが、うなぎちゃんとにかく恥ずかしがり屋さんで出没は予測
不可能! いつ見られる訳ではなく、志都呂幼稚園のドクターイロー
的存在で、見られたラッキー!

ご来園の際には是非池の岩間に覗いてみて下さいね!
因みにピエロイトは、太鼓橋より左手(西側)の池の太鼓橋
から6つ目の岩間によく顔を出してくれます。



二ヶ所岩



すごく分かりやすいですが、
二ヶ所頭です。

二ヶ所岩